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勝田中学校 理科教室など特別教室にエアコンを設置して欲しい
国の補助金が少額でも対応可能となったため、市内全部の学校を対象に、理科室、
音楽室等利用頻度が高く、整備できていない所から順次設置します。

教育委員会

勝田中学校
給食時間が15分となっているので、もう少し長くして頂け
ないか。

勝田中では２０分の喫食時間を設けております。給食時間は準備や片付けも含み５
０分で計画されています。

教育委員会

勝田小学校
外用時計が撤去されているので、設置していただきた
い。

設置しました。 教育委員会

勝田小学校 不審者侵入防止のため門を設置していただきたい。 門の設置は困難であるため、人感センサーを今年度中に設置します。 教育委員会

勝田小学校
保育園の課外講師の費用を市で支払いできるように検
討していただきたい。

運動能力の向上を図るため、リズムジャンプ等外部講師を依頼しており、来年度当
初予算の増額を図ります。

教育委員会

勝田小学校
江見小学校など市内のナイター設備について、照度が
低く暗い為LED化をお願いしたい。

市内体育施設の照明については、設備設置から年数が経過していることから、照度
が弱くなっている施設もあります。また、照明には水銀灯の使用が多く、水銀灯ランプ
の生産中止により照明が使用できなくなると、施設使用に支障をきたす恐れがありま
すので、早急な対策が必要と考えています。省エネ効果の促進や水銀灯ランプの生
産中止に伴う対策として、LED化に向けて、美作市体育施設個別施設計画に基づい
て対応を検討してまいります。

企画振興部

美作第一小学校
以前から要望している、栄町、大井が丘についてスクー
ルバスの運行をお願いします。

大井が丘は運行経路を変更して対応しており、栄町についてはスクールバス運行範
囲の条件に該当しないことから見合わせております。今後市内全体でバスの台数調
整と運行経路見直しをする際検討いたします。

教育委員会

美作第一小学校
竜王様の落石防止工事を出来るだけ早急に完了して欲
しい。

県からは、今年度は神社の事前調査を実施しており、次年度以降順次工事着手して
行くと聞いていますので、県に対して早期の事業完了を要望して行きたいと思いま
す。

都市整備部

美作第一小学校
プール、遊具等子どもが安全に使用できるように整備し
ていただきたい。

プールサイドの修繕は来年度実施したいと考えております。子供たちが安全に使用
できるように施設の点検整備を行ってまいります。

教育委員会

美作第一小学校
教員の負担が大きくなっている、教員にも支援をお願い
したい。

長時間労働を是正するために、業務の精選による平準化と効率化を図る等の環境
整備について、県教育委員会が示す重点取組を進め、教職員が心身の健康を維持
し、やりがいを持って働くことができる環境を作ってまいります。また、引き続き、登校
支援員や教師業務アシスタントなど、適切に配置してまいります。

教育委員会

江見小学校
男性トイレにも、女性トイレ同様の設備（おむつ交換台
等）を設置していただきたい。授乳室は女性専用が多い
ので、男性でも使用できる部屋を設置して欲しい。

多目的トイレ、誰でもトイレ等、トイレについては、高機能になってきています。新庁舎
に設置する形で少しずつ広げていきます。

総務部

英田小学校 小中一貫校について、美作市の考えを伺いたい

小中一貫校は、小学校の６年間と中学校の３年間を併せて、９年間の一貫教育を行
うものです。設置の形態は、義務教育学校と異なり小・中学校が別々の学校として設
置されているため、教育主体・教育活動・学校マネジメントの一貫性の確保に課題が
あります。また、児童生徒数の減少により学校規模も小さくなってきていることから、
規模の小さい小・中学校を小中一貫校に改編するよりは、少人数教育を行う中で、現
在のように小・中学校間でしっかりと教育連携を図ることがより有用であると考えてい
ます。

教育委員会

令和５年度行政懇談会（子育て）
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令和５年度行政懇談会（子育て）

英田小学校
不登校特例校について、計画や今後の流れなど情報提
供して欲しい

不登校特例校については、作東総合支所１階での開設を行うため、令和５年度にお
いて改修のための実施設計に取りかかっています。今後、令和６年度で改修工事を
行い、令和７年４月１日開設の予定です。入学希望者への学校説明会は令和６年の
夏ごろから行う予定です。また、不登校特例校に関する講演会を開催する等、周知を
図っております。

教育委員会

むさしこども園
大原病院の小児科が火曜日午後2時から4時までなの
で、もう少し時間と曜日を増やして充実して頂きたい。

小児科については、努力して1日開設している。診療時間等を増やすことは困難と考
えるが、できるだけ維持していきたいと考えております。

保健福祉部

むさしこども園
昨年の大雪など、遠距離通学に支障をきたしている、冬
場だけでもバス運行ができないか。

大原中学校では、臨時熊バスを大野方面へ運行しています。雪の日の臨時運行に
ついては小学生との混乗も含め運行可能か検討します。

教育委員会

むさしこども園
大原保育園跡地の公園について、草刈りなど管理をお
願いしたい。

草刈りなどの維持管理については、自治振興協議会に行って頂いています。 総務部

湯郷こども園
園庭の小山に芝生を張ってもらえないか。よく転んで擦
りむいたりけがをしたりするので、対策として芝を張って
欲しい。

芝は根付かないことも多く、維持管理が非常に難しく、人工芝は斜面が苦手という特
性があります。園庭の小山はこども達が遊びの中で考える一教材として設置したもの
です。防御することだけが安全対策でなく、けがをしないためにどうすればよいか考
えられるこどもに育てる保育に努めます。

教育委員会

湯郷こども園
園駐車場内での子供の飛び出しや、お迎えの保護者同
士が歓談中子どもだけで車の周りを走り回り危ない。

園児の交通安全指導に加え、PTA活動で交通安全教室を行い啓発活動を行ってい
るが、駐車場の掲示など工夫していきます。

教育委員会

湯郷こども園
竹馬などバランス感覚を養う遊びをもっと取り入れて欲
しい。

美作市ではリズムジャンプを通し、バランス感覚等運動能力の向上を図っています。
遊びの環境を工夫し、バランス感覚の基礎となる体幹を育てます。

教育委員会

湯郷こども園
湯郷こども園は他園よりチャレンジ精神が低いように感
じる。

今後も主体的な活動を意欲的に行う保育を積み重ね、自己肯定感やチャレンジ精神
を育む保育に努めていきます。

教育委員会

湯郷こども園
園メールでは緊急時の受信に気づきにくい為、連絡
ツールをLINEに変更できないか。

市では、来年度からLINEの活用を拡大しようとしています。また、グーグル機能が園
管理で使用できるかなど研究します。

教育委員会

湯郷こども園

園での我が子の写真が欲しい。他園ではその子を移し
た写真を数枚、学期ごとにラミネートしたものを保護者
へ渡すなど、手元に残るよう配慮があった。園児が写っ
た写真をズラッとGoogleサービス（？）等を使いネットで
見れるようにし、購入希望の保護者は写真の番号を園
へ伝えて写真の買取りを行っていた、等。

園での写真については、幼児教育の活動記録として撮影しています。個人情報もあ
り、すべての物を規制なく提供することは難しいと考えており、現在行っている活動状
況の掲示方法をデジタル化する方法を検討しています。なお、保育に専念するため
の保育者の働き方の見直しも必要なことから、現行の方法を変更することはできない
と考えています。

教育委員会

湯郷こども園
こども園も中学や小学校と同じように欠席、遅刻連絡な
どをGoogleフォームに入力して送信できないか。

Googleフォームを活用した欠席・遅刻連絡について、まずは湯郷こども園で試験的に
実施し、全園での導入が可能か調査研究を行いたいと思います。

教育委員会

湯郷こども園
中学校卒業まで給食費を無料か半額負担になると嬉し
いです。

物価高騰により小学校・中学校の給食費20円値上げ分を公費負担しています。国全
体として子ども家庭庁を中心に異次元の少子化対策に取り組んでおり、安定財源の
確保について国の動向を見据えているところです。

教育委員会
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令和５年度行政懇談会（子育て）

湯郷こども園

小さくてもいいので安心して遊べる公園が何箇所か欲し
い。大きい公園は遊具が大きい子向けで遊びづらいの
で、その点も考慮して欲しい。（防犯上、地域の人の目
の届く場所で）

遊具の事を言わなければ、市内の私有地の空地等、使用できるところがあるかもし
れません。近くで、使用できそうな空き地があれば情報をいただきたい。

都市整備部

勝田元気っこクラブ 勝田ひまわり園の幼稚園部が3年保育にならないか。 こども園化も含め検討します。 教育委員会
くれよんクラブ 子どもだけで遊びに行ける児童館が欲しい 具体的な意見があれば参考までに教えてください。 教育委員会

ひよこクラブ 幼稚園、保育園の園庭開放を再開していただきたい。
園庭開放は、歳児にあった遊びの場であるかを判断し行ってまいります。また子育て
支援センターには砂場や遊具を設置しておりますのでご利用ください。令和６年10月
には英田子育て支援センター開設予定です。

教育委員会
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